
令和元年第５回宝達志水町教育委員会会議録要旨 

 

開会日時   平成３１年４月１２日（金） 

会議場所      宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室 

出席委員      山岸教育長、米澤委員、市村委員、松田委員、大﨑委員 

欠席委員      なし 

説 明 員      岡田学校教育課長、笠松学校教育担当課長、定免生涯学習課長、村井文

化財室長 

 

開  会   午後４時００分 

 

１ 教育長事務報告 

   会議資料１ページにより要点報告を行った。 

 

２ 付議議件 

議案第６号 宝達志水町スクール・サポート・スタッフ配置事業実施要領の告示

について 

岡田学校教育課長が資料に基づき説明し、原案のとおり承認された。 

 

議案第７号 宝達志水町招致外国青年任用規則の一部を改正する規則について 

岡田学校教育課長が資料に基づき説明し、原案どおり承認された。 

 

３ その他 

   今後の日程について 

岡田学校教育課長が資料に基づき説明を行った。 



（委員の意見等） 

 

質問 大﨑委員（スクール・サポート・スタッフ配置事業について） 

○全体で何名配置されているか。また、募集の状況について教えていただきた

い。 

回答 岡田学校教育課長 

○現在、宝達中学校に１名配置、今後、募集を図り配置していきたい。 

質問 松田委員（スクール・サポート・スタッフ配置事業について） 

○予算の範囲内で人員が決まっているのか。 

回答 岡田学校教育課長 

○県からの配置基準枠で、その中で現在、１名を配置している。今後１名増え

る場合は、補正予算で対応しなければならない。 

質問 市村委員（スクール・サポート・スタッフ配置事業について） 

○各小学校に用務員が配置されているが、その方と業務内容は違うのか。 

回答 岡田学校教育課長 

○用務員は町の嘱託職員として勤務されている。スクール・サポート・スタッ

フの業務と分けて解釈してほしい。 

質問 米澤委員（スクール・サポート・スタッフ配置事業について） 

○第５条の任用条件の中で、責任を持って業務を任せられると書いてあるが、

具体的にどう思っているのか。 

回答 岡田学校教育課長 

○責任を持って業務を任せられるとは、しっかりと業務をしていただける形と

して、今後、募集においては面接や経歴・履歴を確認して採用していきたい

と思っている。 

質問 米澤委員（スクール・サポート・スタッフ配置事業について） 

○年齢等の規定はあるのか。 

回答 岡田学校教育課長 

○年齢等の取り決めは特にない。 



 

質問 松田委員（スクール・サポート・スタッフ配置事業について） 

○７ページ目に載っている業務内容以外の仕事はしないのか。 

回答 岡田学校教育課長 

○ここに載っている業務内容について基本的にやってもらう。 

質問 大﨑委員（スクール・サポート・スタッフ配置事業について） 

○県からの補助も関係するかと思うが、今後、小学校にも広げて配置していく

のか教えていただきたい。 

回答 岡田学校教育課長 

○配置に当たっては、二人以上配置する市・町においては、大規模小学校に一

人配置し、残りは中学校に配置するとなっていることから、現在のところ中

学校に配置しているのでご理解いただきたい。 

質問 松田委員（ＡＬＴについて） 

○今まで１限目に間に合わなかった学校があったということは、時間を早める

ことによって、ＡＬＴの出る時間は増えるのか。 

回答 岡田学校教育課長 

○今まで１限目に割り当てされている学校が少なかったが、距離的に押水第一

小学校が一番遠いことから、現行の時間を１５分早めた。全体の勤務時間と

しては変わらない。 

質問 大﨑委員（ＡＬＴについて） 

○本町のＡＬＴの配置状況について聞かせてほしい。 

回答 岡田学校教育課長 

○現在、二人のＡＬＴを配置し、中学校に一人配置、小学校５校に対し一人を

配置している。 

質問 松田委員（ＡＬＴについて） 

○中学校のジャクソン・ベイリーについて、どんな人か教えていただきたい。 

回答 岡田学校教育課長 

○国籍はアメリカ人で年齢は２５歳男性、今回初めて(株)インタラックという

会社通して派遣されてきた。 



 

（以上） 

閉  会   午後４時３４分 

質問 松田委員（その他運動会について） 

○雨の場合の日程は。 

回答 岡田学校教育課長 

○詳しいことは確認していないが、予備日として翌日を予定している。詳しい

ことが分かりしだい、委員さんに案内する。 

質問 松田委員（その他ついて） 

○新年度になった、子どもたちの出席状況について聞かせてほしい。 

回答 笠松学校教育担当課長 

○入学式から連続して休んでいる子どもはいない。ただし、水痘を発症してい

る子どもがいた。 


